

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Steve Alex Ngowet aux commandes de la prison de Libreville

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

"OFFICIERS, sous officiers, agents et assistants en service à la prison centrale, vous reconnaissez désormais pour votre chef le commandant Steve Alex Ngowet ici présent, et vous lui obéirez en tout ce qu'il vous commandera pour le bien du service, l'exécution des règlements militaires, l'observation des lois et le succès des armes du Gabon". C'est par ces mots que le commandant en chef de la Sécurité pénitentiaire, le général de brigade Jean Germain Effayong Onong, a officiellement installé dans ses fonctions, hier, le nouveau directeur de la prison centrale de Libreville, le commandant Steve Alex Ngowet. Ce cérémonial militaire a eu lieu dans la grande cour de la

prison centrale, en présence de nombreux officiers, sous-officiers subalternes et parents du promu. L'événement a été marqué notamment par l'échange de fanion entre le directeur sortant, le lieutenant-colonel Aristide Mvouma et son remplaçant. Lequel a été suivi par l'installation de quelques autres agents promus à certains postes de responsabilités au sein de la grande maison d'arrêt. Honoré par la confiance placée en sa modeste personne par les plus hautes autorités du pays, le nouveau directeur de la prison centrale de Libreville a affirmé sa détermination à ne ménager aucun effort, lui et son équipe, pour mener pleinement la mission qui vient de lui être confiée, celle de sécuriser l'ensemble des pensionnaires du plus grand pénitencier du pays.



Le nouveau directeur de la prison centrale de Libreville, Steve Alex Ngowet, lors de sa prise de commandement, hier.

Le clin d'œil de *Lybek*



Fonction publique : à l'heure des commissions

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

La secrétaire générale du ministère de la Fonction publique, Habiba Issa Yanga, a tenu, hier mardi, une réunion de travail avec les partenaires sociaux. Cette réunion s'est attelée à la mise en place des commissions de suivi des recommandations issues du forum de la Fonction Publique, qui s'est déroulé à Libreville les 8 et 9 janvier 2020. "Nous nous sommes accordés sur le fait que chaque commission mise en place soit composée de dix membres à parité. Cinq pour l'administration et cinq pour les partenaires sociaux que nous sommes. Nous avons également conclu que les travaux doivent démarrer dès ce jeudi, car nous savons tous que les travailleurs attendent des résultats des re-



Le début des travaux en commissions au centre de la rencontre entre les partenaires sociaux de la fonction publique et la tutelle, hier.

commandations issues du forum de la Fonction publique. L'heure n'est plus à la théorie mais à la pratique", a indiqué Pierre Mintsa, porte-parole du Mouvement social des travailleurs gabonais vaillants (MSTGV)

Avant d'ajouter : " Nous constatons que l'administration de la Fonction publique a déjà tout mis en place pour que les travaux démarrent dans les meilleurs délais, afin que les retombées soient positives".